

25 février 2024

2^e dimanche du Carême

Une invitation : les Sœurs de l'Agneau vous invitent à vous joindre à elles pour un temps d'adoration eucharistique le jeudi 29 février à 13h30 ou à 19h30 dans la chapelle de la Maison Emmanuel. Avisez-nous de votre présence ou demandez le lien Zoom en écrivant à soeurmarilou@hotmail.com.

† *La Parole de Dieu, une lampe sur mes pas (cf. Ps 118, 105)*

« De la nuée lumineuse, la voix du Père a retenti :

'Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le !' » Mc 9, 7

Visuel du Carême à compléter : ajouter le maître-autel avec le tabernacle (Feuille 3). Pratiquer une incision dans le carton (ou la feuille de papier) pour ouvrir les portes décorées par des épis de blé du tabernacle. Installer le petit ostensor (Feuille 1) dans le tabernacle, sur le cœur (14 février) qui est recouvert par ces nouveaux éléments. Tout au long de la semaine, il est possible de colorier les différents éléments pour nous encourager dans l'accomplissement de nos exercices de prière et de service du prochain.

Suivre Jésus

Jésus, Dieu-Amour, est vivant pour toujours et il est présent avec nous d'une manière toute spéciale à travers l'Eucharistie. Lors de la messe, le pain que sont les hosties et le vin deviennent par l'action de l'Esprit Saint à la prière du prêtre le Corps et le Sang de Jésus que nous appelons aussi le Saint -Sacrement de l'autel. Dans chaque église Jésus par le Saint -Sacrement est présent dans le tabernacle.

avec saint François de Laval

« François de Laval communique Quelqu'un à travers les sacrements. Il cherche à faire découvrir le visage du Christ. Au service de l'Église, son témoignage rappelle qu'au-delà des signes des sacrements, nous sommes appelés à faire découvrir Celui qui se donne. »¹

→ Piger un exercice de prière ou de service (ou les deux!). C'est votre entraînement du Carême à poursuivre joyeusement durant la semaine ou un nouveau à chaque jour, au goût de chacun.

Comme Jésus lui-même l'a appris à ses disciples, prions avec confiance...

Notre Père

Tu nous as dit, Seigneur, d'écouter ton Fils bien-aimé ; fais-nous trouver dans ta Parole la nourriture dont notre foi a besoin : et nous aurons le regard éclairé et transformé pour découvrir ta Gloire dans la réalité de notre terre. Par Jésus, le Christ, Notre Seigneur. Amen.

Bénédictio lue ou chantée

Que le Seigneur nous bénisse et nous garde, que le Seigneur tourne vers nous son regard, qu'Il nous accorde sa grâce, que le Seigneur nous découvre son visage, qu'Il nous donne sa Paix! (cf. Nb 6, 24-26)

¹ *Prier 15 jours avec François de Laval évêque missionnaire de France et premier évêque de Québec*, Doris Lamontagne pfm (2007), Nouvelle Cité, p. 91.